

12 Hari - Best of Britain & Scotland

HIGHLIGHT:

London – Madame Tussaud

Edinburgh – Edinburgh Castle

Inverness – Urquhart Castle, Loch Ness Nessie

Manchester – Old Trafford Stadium (MUFC)

Stratford Upon Avon – Shakespeare house & Anne Hathaway Cottage Stonehenge

Hari 01: JAKARTA – LONDON

Hari ini Anda berkumpul di Bandara Soekarno - Hatta untuk menuju London.

Hari 02: LONDON

Setibanya di London, Anda akan diajak orientasi kota London dan mengunjungi/melewati Big Ben, Tower of London, Buckingham Palace yang merupakan Istana Ratu Elizabeth II dan terkenal dengan upacara 'Changing Guards' (bila ada dan memungkinkan), Trafalgar Square, Madame Tussaud Wax Museum dan Piccadilly Circus. (Makan Siang, Makan Malam)

Akomodasi: Best Western Palm Hotel atau Setaraf

Hari 03 : LONDON – YORK

Setelah makan pagi perjalanan akan dilanjutkan menuju York melalui kota Cambridge. Disini Anda akan melewati Cambridge University. Setibanya di York, Anda akan ke Hotel untuk bermalam.

(Makan Pagi, Makan Siang, Makan Malam)

Akomodasi: Holiday Inn York atau Setaraf

Hari 04: YORK – JEDBURG – EDINBURGH

Hari ini perjalanan menuju Edinburg dengan melewati kota Jedburg dimana Anda dapat melihat Biara Jedburg atau lebih dikenal dengan Jedburg Castle yang didirikan oleh King David I di abad 10. Setelah itu Anda akan bermalam di Kota Edinburgh yang terkenal dengan Prince of Cities. (Makan Pagi, Makan Siang, Makan Malam) Akomodasi: Mercure Livingston Hotel atau Setaraf

Hari 05: EDINBURGH

Berkeliling Kota Edinburgh mengunjungi Edinburgh Castle atau Castle Rock yang merupakan Istana yang dibangun diatas bukit batu, The Royal Mile merupakan satu kawasan jalan tertua dan ramai yang di kunjungi wisatawan, Prince Street dan St. Gilles Cathedral. (Makan Pagi, Makan Siang, Makan Malam)

Hari 06: EDINBURGH – ST. ANDREW – BRAEMAR – INVERNESS

Hari ini Anda akan berangkat ke Inverness melalui St. Andrew, dimana club golf tertua ditemukan tahun 1754, dilanjutkan menuju Braemar yang merupakan asal dari Royal Highland Games yang terkenal selama 900 tahun. Setibanya di Inverness Anda akan diantar ke Hotel untuk beristirahat. (Makan Pagi, Makan Siang, Makan Malam)

Akomodasi: Mercure Inverness Hotel atau Setaraf

Hari 07: INVERNESS – GLASGOW

Perjalanan hari ini akan mengunjungi Urguhart Castle yang memiliki pemandangan menakjubkan yang dikelilingi danau dan apabila beruntung Anda dapat melihat monster laut Loch Ness-Nessie yang menjadi legenda. Berorientasi di Glasgow dengan melewati George Square dan Glasgow University yang terkenal di kota ini. (Makan Pagi, Makan Siang, Makan Malam)

Akomodasi: Jurys Inn Glasgow Hotel atau Setaraf.

Hari 08: GLASGOW – WINDEMERE – MANCHESTER

Hari ini Anda akan berangkat ke Kota Manchester melalui Lake Windemere yang indah. Setibanya di Manchester Anda akan diantar ke Old Trafford M.U.F.C, setelah itu Anda diantar ke Hotel untuk bermalam.

(Makan Pagi, Makan Siang, Makan Malam)

Akomodasi: Crown Plaza Airport Hotel atau Setaraf

Hari 09: MANCHESTER – STAFFORD – OXFORD

Setelah Makan Pagi Anda akan melanjutkan perjalanan ke kota Stafford untuk melihat Shakespeare House & Exhibition dan Anne Hathaway Cottage. Bermalam di kota Oxford.

(Makan Pagi, Makan Siang, Makan Malam)

Akomodasi: Express by Holiday Inn Hotel atau Setaraf

Hari 10: OXFORD – BATH – LONDON

Hari ini Anda akan berangkat ke kota Bath yang merupakan peninggalan bangsa romawi, selanjutnya mengunjungi Stonehenge yang merupakan satu keunikan misteri alam. Perjalanan dilanjutkan ke London. Setibanya di London, Anda akan diantar ke Hotel untuk beristirahat.

(Makan Pagi, Makan Siang, Makan Malam) Akomodasi: Thistle London Heatrow Hotel atau setaraf

Hari 11: LONDON – JAKARTA

Hari ini Anda akan meninggalkan London untuk terbang kembali ke Tanah Air. (Makan Pagi)

Hari 12: Tiba di JAKARTA

Hari ini Anda tiba di Jakarta.

Dewasa Twin Sharing/ Triple (dgn extra bed)

JUN : 05, 16, 17, 22, 23 TK \$ 2888

JUL : 20* BI \$ 3028

AUG : 05, 17 BI \$ 2498

SEP : 03, 22 BI \$ 2498

Proses Visa U.K. diperlukan 20 hari kerja.

Note : * periode high season

BIAYA TAMBAHAN:

01. Single Supplement: \$ 500 per orang.

02. Airport Tax International : \$710 (TK), \$500 (BI) per orang (harga tax dapat berubah setiap

saat tanpa pemberitahuan).

03. Airport Tax Jakarta: Rp. 150.000,- per orang.

04. Tipping yang diwajibkan untuk tour leader GBP 2/orang/hari, local guide GBP 2/orang/hari & driver GBP 2/orang/hari.